
３学年通信 最終号 

はばたき 
～Spread your wings～ 

３年１組 青木 優歩 
 私は今回が初めての学級委員で、心配なことが多くあ

りました。しかし、友達が助けてくれたり、学級委員同

士で協力したりして、乗り越えることができました。学

級委員としての活動を通して皆さんとのたくさんの思

い出ができてうれしかったです。最後になりましたが、

私を支えてくれた方々、ありがとうございました。 

３年１組 櫻井 翔大 
 ２学期学級委員長を務めて私は初めての体験が多くあ

りました。そして、その中で色々なことを学びました。私

はあまり人前に出る仕事をしたことがなかったので心配

でしたが、他の学級委員長と協力しながら仕事をしていく

うちに自信をもって仕事ができるようになりました。３年

間本当にお世話になりました。ありがとうございました。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

2/29(木)５校時の卒業式練習の前に２学期学級委員長の皆さんがあいさつをしました。文化祭や持久走大会な

どの学校行事をはじめ、クラスをよくまとめ、晃陽中の第３学年を学校行事などに全力で取り組む学年に導いて

くれました。本当にお疲れ様でした。そしてありがとうございました。今回は２学期学級委員長の振り返りとあ

いさつを掲載させていただきます。 

【２学期学級委員長の皆さん】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※晃陽中ホームページにカラー版を掲載しておりますので、そちらもご覧ください。  

令和６年 ３月８日(金) 

宇都宮市立晃陽中学校 

第 11号 発行者 君島寿和 

 3/11(月)に第 54 回卒業式が行われます。3/8(金)には表彰式・同窓会入会式を行い、生徒たち 

は卒業生になるという思いが高まってきているようです。3/6(水)・7(木)には奉仕活動を行い、 

お世話になった２階の各教室をはじめ、昇降口や玄関など、丁寧に掃除をすることができました。 

 月日がたつのは本当に早いもので、学年主任の私がこの学年の生徒と出会ったのは２年前です。１学年７〜８

クラスある中学校に勤務することが多かった私は、１学年２クラスしかない晃陽中に赴任して、晃陽中でどんな

生活を送るのだろうと、楽しみな気持ちと不安な気持ちが入り混じっていたのを覚えています。しかし、素直で、

学校行事などに一生懸命取り組む生徒の姿を見ていくうちに、毎日楽しく、穏やかな気持ちで勤務することがで

きました。まさに生徒との出会いは私にとって大切な『一期一会（いちごいちえ）』でした。２年生の立志式を

迎えた頃から、最高学年として、さらに大人としての自覚が生まれ始めた生徒の姿を頼もしく感じました。３学

年では、進路に関わる活動も含め、各行事で晃陽中を牽引する活躍ぶりは本当に素晴らしいものでした。その一

つ一つが私をはじめとする職員を元気づけてくれました。 

 卒業を迎える３年生のみなさん、いよいよ晃陽中を巣立ち、これから新しい世界にはばたいていくことと思い

ます。これからたくさんの経験をしていくでしょう。そして、それはいつも楽しいものとは限りません。むしろ

辛いことのほうが多いかもしれません。ぜひそんな時は、いったん深呼吸をして、周囲の状況を把握し、地道な

努力を続けてほしいです。がんばった経験は直接的な成功につながらずとも、皆さんの『経験』という力につな

がります。みなさんを応援している人はたくさんいます。そのことを忘れずに、これからもがんばってほしいで

す。 

 保護者の皆様、義務教育９年間修了、おめでとうございます。皆様のご支援、ご協力があったからこそ、３年

生は、様々な経験をすることができました。本当にありがとうございました。 

３年２組 清水 孝  
 私が学級委員長としての経験を通して学んだことは、学

級委員長はみんなに支えられているということです。自分

たちだけでは難しいことも、皆さんの協力があったからや

り遂げることができたと思います。また、助けてくれるク

ラスのみんなの優しさも知ることができました。短い間で

したが、本当にありがとうございました。 

３年２組 入江 桜音 
 短い間でしたが、３年２組の学級委員長を経験させ

ていただき、ありがとうございました。私がここまで

がんばることができたのも、クラスメイトの支えがあ

ったからです。本当に感謝しています。何事にも全力

で取り組めるこの学年にいることができて良かったで

す。３年間、本当にありがとうございました。 

「感謝の会」を開催しました。 

2/27(火)昼休みに３年生が『感謝の会』を行いました。これまでお世話になった教職員に３年生

が手紙と花束を贈りました。職員室前廊下で全体会を行った後、担当生徒が給食調理員の方々にも感

謝の気持ちを伝えることができました。また、翌日の朝には、機動班室を訪問し、感謝の想いを届け

ることができました。教職員も、生徒たちも、笑顔で、とても心温まる光景が見られました。保護者

の皆様、様々なご支援、ご協力、本当にありがとうございました。 


